

- CLUTTERBUCK, sir Alexander, haut-commissaire du Royaume-Uni.
- COLE, David, délégation du Royaume-Uni aux Nations Unies.
- COLLINS, Ralph E., premier secrétaire, ambassade aux États-Unis (-oct.).
- CONNALLY, sénateur Thomas (démocrate), Texas, président du comité des relations étrangères du Sénat.
- CORDIER, Andrew W., adjoint exécutif du secrétaire général des Nations Unies.
- CORLEY-SMITH, G.T., délégué du Royaume-Uni aux Nations Unies, conseiller aux affaires économiques et sociales.
- COUILLARD, J. Louis, Direction des affaires économiques, et membre, Délégation du Canada à la quatrième session de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce; représentant adjoint à l'Organisation européenne de coopération économique (oct.-).
- COULSON, John E., délégué à la délégation permanente du Royaume-Uni auprès de l'Organisation européenne de coopération économique; représentant adjoint du Royaume-Uni aux Nations Unies.
- CREAN, Gordon G., collègue de la Défense nationale à Kingston (-juin); premier secrétaire, légation en Yougoslavie; chargé d'affaires a.i. en Yougoslavie.
- CREPÄULT, Alexandre Raymond, délégation permanente aux Nations Unies (août-).
- CRIPPS, sir Stafford, chancelier de l'Échiquier du Royaume-Uni (-oct.).
- CUNHA, prof. Paulo, ministre des Affaires étrangères du Portugal.
- CURRY, R.B., représentant suppléant à la sixième session de la Commission des affaires sociales du Conseil des affaires économiques et sociales des Nations Unies.
- CURTIS, maréchal de l'air W.A., chef de l'état-major de l'air.
- DAVIDSON, George F., sous-ministre, Santé nationale et Bien-être social (Bien-être social).
- DÉSY, Jean, ambassadeur en Italie.
- DEUTSCH, John J., directeur, Direction des relations économiques internationales, ministère des Finances.
- CLUTTERBUCK, Sir Alexander, High Commissioner of United Kingdom.
- COLE, David, Delegation of United Kingdom to United Nations.
- COLLINS, Ralph E., First Secretary, Embassy in United States (-Oct.).
- CONNALLY, Senator Thomas (Democrat), Texas, Chairman of Senate Foreign Relations Committee.
- CORDIER, Andrew W., Executive Assistant to Secretary-General of United Nations.
- CORLEY-SMITH, G.T., Delegate of United Kingdom to United Nations, Counsellor for Economic and Social Affairs.
- COUILLARD, J. Louis, Economic Division, and Member, Delegation of Canada to Fourth Session of G.A.T.T.; Deputy Representative to O.E.E.C. (Oct.-).
- COULSON, John E., Deputy to Permanent Delegation of United Kingdom to O.E.E.C.; Deputy Representative of United Kingdom to United Nations.
- CREAN, Gordon G., National Defence College in Kingston (-Jun.); First Secretary, Legation in Yugoslavia; Chargé d'Affaires a.i. in Yugoslavia.
- CREPAULT, Alexandre Raymond, Permanent Delegation to United Nations (Aug.-).
- CRIPPS, Sir Stafford, Chancellor of the Exchequer of United Kingdom (-Oct.).
- CUNHA, Prof. Paulo, Minister of Foreign Affairs of Portugal.
- CURRY, R.B., Alternate Representative to Sixth session of Social Commission of E.C.O.S.O.C.
- CURTIS, Air Marshal W.A., Chief of Air Staff.
- DAVIDSON, Dr. George F., Deputy Minister of National Health and Welfare (Welfare).
- DÉSY, Jean, Ambassador in Italy.
- DEUTSCH, John J., Director, International Economic Relations Division, Department of Finance.